Großer Empfang für Lambert

Holler feiern ihren Olympia-Helden

Holle (tbr). Großer Empfang für Christophe Lambert. Der Judoka wurde von Familie, Fans und Vereinskollegen gestern in Holle gefeiert. Mehr als 100 Menschen wollten ihm zum dritten Platz bei der Europameisterschaft (bis 90 kg) und zur Qualifikation für die Olympischen

Spiele in London gratulieren.

Wie berichtet, hatte Lambert bei der EM in Russland unter anderem den Weltranglistenersten Ilias Iliadis aus Griechenland besiegt und später im Kampf um Platz drei auch den Serben Alexandar Kukolj geschlagen. Nur gegen Grigorij Sulemin hatte Lambert im Halbfinale verloren. Egal, es reicht für Olympia! Und das weist jetzt auch offiziell die Weltrangliste aus. Die ersten 23 sind in London dabei. Lambert liegt auf Platz 21. Das wurde gestern am 1. Mai an der Holler Mohldberghalle gefeiert. "Es kamen immer mehr Leute zum Gratulieren, Wahnsinn!", freute sich der Judoka über den tollen Empfang.

Nach all' den Anstrengungen, Kämpfen und Entbehrungen, die Lambert für das große Ziel auf sich genommen hatte, genehmigte er sich gestern auch einige Gläschen Bier: "Das muss jetzt mal sein."

Einige Holler haben erklärt, dass sie nach London fliegen wollen, um ihren Lokalhelden bei Olympia zu unterstützen.



Zahlreiche Holler gratulieren Christophe Lambert zur Olympia-Qualifikation.



Vereinskolleginnen überreichen Lambert ein Plakat mit der entscheidenden Kampfszene.